



**Municipalité du Canton de Havelock**

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0  
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800  
[dg@mun-havelock.ca](mailto:dg@mun-havelock.ca)

**AVIS PUBLIC  
DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE**

**AVIS PUBLIC**, est par la présente donné par la soussignée qu'à la séance du Conseil municipal qui se tiendra le **lundi 3 juin 2024 à 19h30**, à l'hôtel de ville, au 481 route 203, Havelock, le Conseil doit statuer sur la demande de dérogation mineure suivante :

Permettre au propriétaire du lot 5 621 350 une demande de dérogation mineure touchant le bâtiment principal, soit la résidence. Plus spécifiquement, la demande porte sur l'objet suivant :

- Autoriser une marge d'implantation avant de 7,92 m et 6,33 m tandis que le règlement de zonage numéro 251 exige une marge avant minimale de 8 m, représentant une marge avant manquante de 1,67 m;
- Autoriser une marge d'implantation latérale de 0,92 m et 0,68 m tandis que le règlement de zonage numéro 251 exige une marge latérale minimale de 1,5 m, représentant une marge latérale manquante de 0,82 m.

Toute personne qui souhaite se prononcer sur cette demande de dérogation mineure peut transmettre des commentaires écrits, par l'envoi d'un courriel à l'adresse : [inspecteur@mun-havelock.ca](mailto:inspecteur@mun-havelock.ca).

Toute personne intéressée pourra se faire entendre par le Conseil relativement à cette demande de dérogation mineure, lors de ladite séance du 3 juin 2024.

**PUBLIC NOTICE  
REQUEST FOR MINOR DEROGATION**

**PUBLIC NOTICE**, is hereby given by the undersigned that at the meeting of the Municipal Council to be held on **Monday June 3<sup>rd</sup>, 2024 at 7:30 p.m.**, at the Town Hall, 481 route 203, Havelock, the Council must rule on the following request for a minor exemption:

To allow the owner of lot 5 621 350 a request for minor exemption concerning the main building, i.e. the residence. More specifically, the request relates the following subject:

- Authorize a front setback of 7.92 m and 6.33 m while the zoning by-law no. 251 requires a minimum front setback of 8 m, representing a missing front setback of 1.67 m;
- Authorize a lateral setback of 0.92 m and 0.68 m while the zoning by-law no.251 requires a minimum side setback of 1.5 m, representing a missing side setback of 0.82 m.

Anyone wishing to comment on this request for a minor exemption may send written comments by e-mail to [inspecteur@mun-havelock.ca](mailto:inspecteur@mun-havelock.ca).

All interested parties will have the opportunity to be heard by Council concerning this request for minor derogation at its meeting of June 3, 2024.

Mylène Vincent,  
Directrice générale et greffière-trésorière  
Municipalité du Canton de Havelock